

[Sergej Sobolew vermutet, dass Timoschenko an einer Herzinsuffizienz leidet](#)

20.08.2011

Der Parlamentsabgeordnete des Blockes Julia Timoschenko Sergej Sobolew äußerte die Vermutung, dass die Erkrankung der Ex-Premierin Julia Timoschenko mit einer Herzinsuffizienz in Verbindung steht.

Der Parlamentsabgeordnete des Blockes Julia Timoschenko Sergej Sobolew äußerte die Vermutung, dass die Erkrankung der Ex-Premierin Julia Timoschenko mit einer Herzinsuffizienz in Verbindung steht.

“Den Informationen nach, die von den Anwälten und von einfachen Leuten eingehen, ist es eben eine Herzinsuffizienz. Doch was es in Wirklichkeit ist, kann man nur schwer sagen, da es bei ihr derartige Erscheinungen niemals gab”, gab der Parlamentsabgeordnete an.

Auf die Frage nach dem gesundheitlichen Zustand Timoschenkos in diesem Moment antwortend, hob Sobolew hervor, dass ihr Zustand gestern vor Gericht sichtbar war.

“Vor Gericht war zu sehen, wie sie sich fühlt. Der eingeschüchterte Kirejew legte sogar eine Pause von drei Tagen ein, da er seine Seele mit keiner Sünde belasten wollte”, fügte er hinzu.

Am Donnerstag, den 18. August, wurde Timoschenko bei der Gerichtsverhandlung zur Gassache schlecht.

Davor bat die Verteidigung darum zu Timoschenko ihren persönlichen Arzt zu lassen, was der Ex-Premierin verweigert wurde. Auf die Dienste der Ärzte des Untersuchungsgefängnisses verzichtete Timoschenko.

Quelle: [Lewyj Bereg](#)

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 168

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.